
Bibliotheken.

Die Universitäts-Bibliothek.

Sie steht auf der Eisengasse. Unter Karl dem Vierten, in der letzten Hälfte des vierzehnten Jahrhunderts zählte sie nicht mehr als einhundert und vierzehn Bücher, und das war damals schon ein wahrer und großer Schatz, den Karl von dem Bisehrader Domkapitel kaufte und der Universität schenkte. — Von dieser öffentlichen Bibliothek, ist bei weitem der größte Theil, so wie sie jetzt besteht, Geschenk der Kaiserin Marie Theresie; und Joseph des Zweiten; eines Grafen von Kinsky; und mehrerer anderer Pri-